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Située dans l'un des quartiers les plus prisés de Cannes Californie,

cette villa inspirée par le célebre architecte Jacques Couélle offre des )
vues panoramiques époustouflantes sur la Baie de Cannes et le Massif '-a'.'f;};r:,:;f:fff:["?;!k‘»%:r'-h::.- A
de I'Estérel. A seulement 10 minutes en voiture de la Croisette et des

plages, la villa se distingue par ses espaces de vie somptueux. La

propriété comprend une villa principale avec quatre grandes chambres

avec salles de bains attenantes et une maison d'invités séparée avec

trois chambres supplémentaires.L'espace extérieur est agrémenté

d'une piscine avec un pool house, parfaits pour ...

This Couélle-inspired villa is located in one of the most exclusive areas of Cannes
Californie and offers stunning panoramic views of the Bay of Cannes and the Estérel
mountains. Conveniently located just 10 minutes by car from the Croisette and its
beautiful beaches, the villa boasts exquisite living spaces including an expansive
double living room and dining room. The property includes a main villa with four
large bedrooms with en-suite bathrooms, alongside a separate guest house with
three bedrooms. The outdoor space comprises a lavish swimming pool with a pool

house, perfect for enjoying ...
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